Glückwunsch für Erich Bockemühl

Am 12. Juni dieses Jahres wird Erich Bockemühl, ein ständiger Mitarbeiter unseres Kalenders, 80 Jahre alt. Der Schriftsteller und Dichter, der Lehrer, Erzieher und Naturfreund darf an diesem Tage auf acht Jahrzehnte eines reichen Lebens zurückblicken. Die Kalenderredaktion dankt ihm für die vielen Beiträge, die dem Kalender alljährlich die Glanzlichter strahlender Dichtung gaben. Unser Wunsch für ihn: Er möge noch manches Jahr in Gesundheit und geistiger Frische erleben.

Das Werk Bockemühls kennzeichnete Ferdinand Oppenberg vor zehn Jahren als er zum 70. Geburtstag des Dichters in diesem Kalender schrieb:

"Die Landschaften der unteren Ruhr und die weite Ebene des niederrheinischen Landes sind ihm, dem Lehrer und Dichter, zum eigentlichen seelischen und geistigen Erlebnis geworden. Von ihren Kräften und Naturmächten durchdrungen beseelte er sie in seinen Gedichten, Erzählungen und Sagen. Was die Landschaft ihm schenkte, gab er ihren Menschen als Dichtung wieder."

W. D.